

Recuerdan a Fidel en ocasión de Fiesta Nacional de Ecuador



Quito, 11 agos (RHC) El agradecimiento a Cuba por acoger a miles de jóvenes ecuatorianos para formarse como médicos, y al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, por su visión internacionalista y solidaria, fue destacado en el acto político-cultural por la [Fiesta Nacional de Ecuador](#), celebrado en la [casa museo Oswaldo Guayasamín](#), en La Habana.

La embajadora de Ecuador en Cuba, María Augusta Calle Andrade, recordó que hace doscientos nueve años un grupo de patriotas comenzó el proceso de la primera independencia de su patria, pero por falta de unidad y claridad política no se consiguió el triunfo hasta 13 años después.

La diplomática calificó a Fidel como luz y guía de quienes creen profundamente en la necesidad y urgencia de humanizar al mundo, y subrayó que su acción política y vida coherente permitieron pensar que la utopía es posible. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/168772-recuerdan-a-fidel-en-ocasion-de-fiesta-nacional-de-ecuador>



Radio Habana Cuba